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lunes, 1 de noviembre de 2021  

Alcaldía Municipal  

AMM-0826-2021 

 

 

Ministra  

Irene Campos Gómez 

Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos (MIVAH) 

 

Asunto: Seguimiento atención a los casos de familias afectadas por riesgo a deslizamiento en Quebrada Honda, Colón, Mora.  

Estimada ministra:  

 

Por medio de la presente, solicito nuevamente sus buenos oficios, con el fin de dar seguimiento a la atención de las familias que fueron 

desalojados de sus viviendas en el año 2016, por riesgo a deslizamiento en el Barrio Quebrada Honda, de Colón de Mora.  

El día 29 de setiembre del año en curso, se comunicó vía correo electrónico el señor James Martin San Lee Chacón quien informó que se 

había coordinado con el Sr. Cristian Solano Sánchez, funcionario de la Gerencia General asignado por el BANHVI, para darle seguimiento a 

este tema. Que se procedería a solicitar ante el SINIRUBE, el análisis del componente socioeconómico de cada familia.  

Además, indicó que, en este momento la atención de nuevos casos con solicitudes de bono familiar de vivienda ante las Entidades 

Autorizadas está suspendidos temporalmente, según lo indicado en el comunicado por el BANHVI al sector financiero según el documento: 

F-UCO-BP-034-2021 Recursos FOSUVI 2021.  

Hace algunos días consultamos a las familias si habían tenido alguna comunicación por parte del MIVAH o del BANHVI, quienes 

manifestaron que a la fecha no se ha tenido comunicación alguna, por lo que consulto ¿cómo se hará el seguimiento planteado?. Asimismo, 

muy respetuosamente, retomo lo conversado en reunión celebrada hace algunas semanas con su persona, donde se manifestó que podría 

asignarse una Entidad Financiera, para que apoye con la recolección de la información requerida, y tener lista la misma a la hora de que se 

habilite la recepción de documentos para solicitud de bono de vivienda ante el BAHNVI.  
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Por tanto, volvemos a solicitar sus buenos oficios, con el fin de dar apoyo a las familias que se encuentran a la espera de una solución de 

vivienda, dando seguimiento de forma oportuna desde su representada a los indicado en meses anteriores.  

Sin otro particular y agradeciendo la atención, me despido, 

 

Atentamente, 

 

 

 

Ing. Ariuna Cabal Lombodorzh 

Vicealcaldesa 

Municipalidad de Mora 
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